



Los centros de la Usal acogen hoy la Noche de los Investigadores

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Usal, a través de su Espacio de Cultura Científica, se une hoy -desde las 16:00 horas- a la celebración de la 'Noche Europea de los Investigadores' con un completo programa de actividades que pretende dar a conocer la labor de los laboratorios y los centros de investigación y el beneficio que aportan a la sociedad a través de talleres, visitas, charlas y exposiciones. En Salamanca, la iniciativa incluye un total de seis actividades que se desarrollarán en 15 sesiones en las que podrán participar más de 200 personas de todas las edades.